



Brauerei trifft Fanclub

Roding. Georg Hauser von der Naabecker Schloßbrauerei ist bei der vierten Sitzung der Vorstandschaft des 1860 Fan-Club-Roding zu Gast gewesen. Er folgte einer Einladung des Vorsitzenden Ludwig Meier und des zweiten Vorsitzenden Erich Weber, die Georg Hauser beim Neujahrsempfang der Stadt Roding

kennengelernt hatten. Hauser sicherte dem 1860 Fan-Club-Roding seine Unterstützung zu und lud die Vorstandschaft zu einer Besichtigung in die Naabecker Schloßbrauerei ein. Dies wurde erfreut angenommen. Als Dankeschön erhielt der Gast einen Wimpel des 1860 Fan-Club-Roding.